



10. Mai 2011

«Frühjahrsputz 2011» 26 Walliser Gemeinden beteiligen sich

(IVS).- Achtlos liegen gelassener Abfall verschandelt den öffentlichen Raum und die Umwelt. Der jährliche «Frühjahrsputz» hat zum Ziel, die Bevölkerung zu sensibilisieren und die «Wegwerfmentalität» einzudämmen. Am 13./14. Mai 2011 nimmt der Kanton Wallis bereits zum siebten Mal in Folge am «Frühjahrsputz» teil. Bei der Reinigung von Parks, Wasserläufen, Wanderwegen, Skipisten und Sportplätzen machen 26 Gemeinden mit.

Die Dienststelle für Umweltschutz (DUS) organisiert diese «Frühjahrsputz-Tage» zusammen mit den Verantwortlichen der Westschweizer Kantone. Die Kehrrichtverbrennungsanlagen KVA Oberwallis in Gamsen, die UTO in Uvrier und die SATOM in Monthey sowie die Chemiewerke CIMO und LONZA unterstützen diese Aktion mit Hilfe der Gemeinden und Schuldirektionen.

26 Walliser Gemeinden haben eine oder mehrere Aktionen auf www.balai.ch angekündigt. Diese Aktion wird von den meisten Gemeinden am 13. und 14. Mai durchgeführt. Die höher gelegenen Gemeinden warten die Schneeschmelze ab. Die Kinder mehrerer Gemeinden haben die Möglichkeit, Verbrennungs- oder Recyclinganlagen zu besichtigen und dabei aktiv an den Arbeitsabläufen teilzunehmen.

Die Aktion „Frühjahrsputz“ bietet jedem die Gelegenheit, sich aktiv am Umweltschutz zu beteiligen. Auf der Internetseite www.balai.ch sind verschiedene Informationen aufgeschaltet, unter anderem auch die Gemeinden, welche eine Aktion durchführen. Solche Aktionen tragen nicht nur dazu bei, die Natur zu säubern. Sie spielen auch eine wichtige erzieherische Rolle bei Jugendlichen, welche sich am Frühjahrsputz beteiligen.

Für weitere Auskünfte wenden Sie sich an Isabelle de Riedmatten, Dienststelle für Umweltschutz, 027 606 31 69 oder 027 606 31 61

Die Frühjahrsputz-Aktion entspricht dem Engagement 6 der Agenda 21: « Die lebenswichtigen Ressourcen erhalten und verbessern »

